

Dansat Brimob Polda Banten Sambut Kunjungan Kapolda dan Wakapolda

Ayu Amalia - BANTEN.INDONESIASATU.ID

Sep 5, 2024 - 19:49



Serang - Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi., S.I.K didampingi Wadansat Brimob Polda Banten dan PJU Satbrimob Polda Banten Sambut kedatangan Kapolda Banten dan Wakapolda Banten Beserta PJU di Mako Satbrimob Polda Banten, Kamis (5/9).

Kedatangan Kapolda ke Mako Satbrimob Polda Banten dalam rangka Apel pengecekan personel, sarana prasarana serta kendaraan yang dimiliki oleh

Satbrimob Polda Banten.

Dalam kesempatan kunjungan tersebut, Kapolda Banten juga menyampaikan kepada personel Satbrimob Polda Banten.

Kapolda Banten Irjen. Pol. Suyudi Ario Seto, S.IK., S.H., M.Si. mengatakan "Saya selaku kapolda Banten ingin melihat langsung bagaimana kesiap siagaan personel dan juga melihat kondisi mako, peralatan yang di miliki Satuan Brimob Polda Banten dan juga tentunya kesiapan oprasional dari pada Satuan Brigade Mobile sebagai satuan elit kebanggaan Polri kebanggaan Polda Banten," ucapnya.

Lanjutnya, "30 tahun yang lalu pada tahun 1995 waktu saya masih berpangkat LETDA / IPDA, saya berada di tempat ini dengan rasa bangga tentunya pada waktu itu saya dan 3 teman saya lulusan akpol 94, kita di tempatkan di sini yang pada saat itu masih bernama Kompi 5119 polda Jawa Barat yang pada saat ini telah menjadi Satuan Brimob Polda Banten".

Sementara itu, Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi mengatakan, "Kedatangan bapak Kapolda dan PJU untuk melakukan pengecekan secara detail terkait kesiapsiagaan personel, sarana dan prasarana yang dimiliki oleh Satbrimob Polda Banten dalam menghadapi situasi kontijensi bencana alam yang mungkin terjadi di Provinsi Banten, " pungkasnya

Pelaksanaan pengecekan personel kendaraan dan peralatan di lapangan Mako Satbrimob Polda Banten meliputi kendaraan dapur lapangan, kendaraan WT, kendaraan SAR, perahu karet, ambulance, AWC baru, R2 Urban, kendaraan box, kendaraan repeater kendaraan KBR, R2 trail, APC multi dan barracuda yang dimiliki oleh Satbrimob Polda Banten.